Praxisworkshop "Fusionskontrolle"

bei der Kartellrechts-Boutique COMMEO in Frankfurt am Main

Am Mittwoch, 19.6.2024, reiste eine Gruppe von Studierenden der juristischen Fakultät der Universität Würzburg auf Einladung der Kanzlei COMMEO zusammen mit Prof. Dr. Florian Bien und seinem Assistenten Fabian Fischer nach Frankfurt a.M. zu einem Workshop "Fusionskontrolle". Der Teilnehmerkreis setzte sich in erster Linie aus Studierenden des Schwerpunktbereichs 8 (Wettbewerb und Regulierung), außerdem aus Studierenden im 2. Fachsemester, denen Prof. Bien im Anschluss an seinen Grundkurs BGB IIa (Vertragliches Schuldrecht) einen ersten Einblick in das Kartellrecht und das Recht der Fusionskontrolle verschafft hatte, zusammen.



Vor Ort führten Partnerin Isabel Oest und International Associate Argyro Triantafyllou, eine ehemalige Doktorandin und Assistentin von Prof. Bien, die Studentinnen und Studenten anhand praktischer Aufgabenstellungen in die Arbeitsweise einer Kartellanwältin, die einen Unternehmenskauf im Hinblick zu begleiten hat, ein.

Ass. iur. Florian Heimann



Wir bedanken uns herzlich bei der gesamten Kanzlei COMMEO, dass sie den teilnehmenden Würzburger Studierenden die Gelegenheit gegeben haben, spannende Einblicke in die Praxistätigkeit als Kartellrechtsanwalt und Kartellrechtsanwältin zu erlangen und sich auf diese Weise einem potenziellen zukünftigen Berufsbild zu

nähern.

Florian Heimann, Wissenschaftlicher Mitarbeiter und Doktorand am Lehrstuhl von Prof. Dr. Florian Bien; Photos: Wolfram Merger